

☆かぶと塚ふれあい樹林愛護会サツマイモほり

10月18日

「あいねっと」活動を通じて参加した方を含め、100名を超える参加者で「さつま芋ほり会」が行われました。5月に植え付けた苗は、愛護会員の細やかな農作業で立派なさつま芋に実りそれをみんなでほりおこしました。その後ふかし芋を作って頂き、ホクホクに蒸かしあがったさつま芋を食べ、ほり起こした



大きなお芋とれたよ!

お芋は持ち帰り
できました。



畑の土に触れられる貴重な体験が得られました。

(子供優先ですが、どなたでも参加できます)

☆駒岡連合町会秋の大運動会

10月19日 青空の下4町会対抗秋の運動会が盛大に行われました。

今年は何の町会の手優勝旗が渡るのか、白熱の競技が進行し得点数が加算されると、大きな歓声とためいきが起こります。

幼児も小学生も大人もみんなが、我が町会を代表して競技に真剣に

取組みその姿に心を合わせて応援する事につながり合いを深められました。



パンが揺れておもしろい



ニッ池	上町	中町	下町
361	405	386	408

だまされないで！不審な電話はまず誰かに相談して！

☆駒岡中郷市民の森愛護会



夏にはこんな珍しい花も見られます

中町会館神明社奥に位置し、こじんまりとした市民の森です。森の中には驚くほどの大木もあり、愛護会で年間を通じた手入れが行き届き、四季折々に変化する木々の様子や虫の声、季節の草花が楽しめます。1月～2月は山椿が見頃です。年2回は連合町会総参加で草とり掃除も行われます。

10月12日、50名参加で草取りに汗を流しました。



神明社では、2月3日に豆まきも行われました。



☆きらく会

毎月（8、9月を除く）第2水曜日に駒岡地区センター会場にて行われます。65歳以上のお一人暮らしの方々対象で昼食を頂き親睦を深めて頂く集まりです。

ケアプラザの看護師さんの血圧測定や、健やかに暮らせるように、健康講座のお知らせなど話を伺います。又季節に合った歌をハーモニカの伴奏でみんなで合唱し、楽しいひと時を過ごして頂きます。婦人部の心のこもった食事を頂き楽しい会になる様に、アイデアやご希望をお寄せください。

（詳しくは、各町会長、民生委員までお尋ねください）



12月クリスマス会

☆水曜茶ロン

上町会館にて第3水曜日に開かれる水曜茶ロン、いつでも参加を受け付けています。直接会場にお越しください。楽しい歌や工作をはじめ12月17日は「オレオレ詐欺に騙されないで」の話を鶴見警察からの話を伺いました。



☆健歩会 保健部

11月30日約100名の参加で神明社から三ッ池公園まで元気に歩きました。紅葉がまだ残る公園で休憩、集合写真を撮り

その後駒岡

上町交差点を

通り神明社で

解散です

参加の皆さん

役員の皆さん

お疲れさま



駒岡社会福祉協議会（地区社協）何をしている会？

地区社協は、駒岡連合町会並びに福祉団体と共に地区住民の身近な社会福祉向上をめざし活動を進めています。財源は各町会からの社協賛助会費及び年末助け合い募金等を、鶴見社協へ納付しその金額に応じた規定の還元金や鶴見区及び横浜市からの助成金で活動して居ます。活動の主なもの、「きらく会」「敬老会」等高齢者対象の集まり、お一人暮らしの高齢者とのふれあいや見守り等、子育てサークル、社明運動、地域支援講座等への助成、共催を行っています。主に連合町会事業活動への共催や助成をしています。